

Le Journal de la Maison Saint-Jean

Janvier 2026

"Heureuse année à tous"



E = Espoir
S = Sérénité
P = Paix
É = Équilibre
R = Réconfort
A = Amour
N = Nouveaux départs
C = Confiance
E = Énergie



Mot de la direction

Encore une année riche de moments heureux ou plus délicats qui se termine. Cette année aura été particulièrement dense en projets de tout genre : le projet vélo avec l'AG2R la Mondiale, le projet nouvelle clé et carte d'accès pour les familles, le projet la semaine bleu avec Thérèse d'Avila, le Prix Littéraire, le Projet un week-end à la mer prévu en mai 2026... Le Pôle Vie Sociale met tout en oeuvre pour que la Maison reste avant tout un lieu de vie et c'est mission réussie. En témoignent tous les beaux moments de ce mois de Décembre pour célébrer la joie de Noël et la nouvelle année. Un autre grand moment de cette fin d'année aura été les travaux de rénovation de l'accueil qui sont appréciés de tous et qui donnent à la Maison un goût de modernité. Mais surtout, ils auront permis d'améliorer considérablement la qualité de vie au travail des personnes à l'accueil. Toutes les conditions sont réunies pour que l'année 2026 s'annonce sous les meilleurs auspices. Les membres du Conseil d'Administration se joignent à moi pour souhaiter aux résidents et familles, salariés, bénévoles et amis de la Maison une très belle année 2026 porteuse de paix, de sérénité et de belles collaborations. **Sabine Tirelli**

Retour en images sur les plus beaux moments de cette fin d'année



La belle crèche de la chapelle



Les temps de prières avec Thérèse d'Avila



La réussite de notre marché de Noël